



MINISTERIO
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA
Y EL RETO DEMOGRÁFICO

CHS

CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL
SEGURA, O.A.

Nota de prensa

El Presidente de la CHS, Mario Urrea se ha reunido esta mañana con la Asociación de Empresas de Tecnologías del Agua de la Región de Murcia.

10.mayo.2022 El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea se ha reunido con el presidente de la Asociación de Empresas de Tecnologías del Agua de la Región de Murcia, Antonio Bernal, acompañado por el Vicepresidente de la Asociación, Fernando Ruiz y el Secretario General de FREMM, Andrés Sánchez.

En esta reunión, el presidente de la Asociación ha presentado la misma al Presidente de la CHS y también le ha planteado posibles vías de colaboración para realizar entre ambas organizaciones.

La reunión se ha desarrollado en un ambiente de máxima colaboración y cooperación entre las diferentes instituciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes